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          В ходе написания квалификационной выпускной работы был проведен анализ правового регулирования деятельности негосударственных судебно-экспертных организаций. Пристальное внимание уделено проблемам правового регулирования, которые обсуждаются на данный момент, и проблемам, которые не становятся предметом дискуссий, а также способам их решения. В выпускной квалификационной работе проводится анализ Федерального закона «О государственной судебно-экспертной деятельности в Российской Федерации» от 31.05.2001 № 73-ФЗ и проекта Федерального закона № 306504-6 «О судебно-экспертной деятельности в Российской Федерации».
        

        
          In the course of writing the qualification final work, an analysis of the legal regulation of the activities of non-governmental judicial organizations was carried out. Close attention is paid to the problems of legal regulation that are currently being discussed, and problems that are not being discussed, as well as ways to solve them. The final qualifying work analyzes the Federal Law «On State Judicial Activities in the Russian Federation» dated May 31, 2001 № 73-FZ and the draft Federal Law № 306504-6 «On Judicial Activities in the Russian Federation».
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